

## Isak Haru Iringi Penghormatan Terakhir Serka Adrikardus Deghe, Dandim 1701/Jayapura Pimpin Pemakaman Militer

Anker Putra Cyklop - [PAPUA.TELISIKFAKTA.COM](http://PAPUA.TELISIKFAKTA.COM)

Feb 21, 2026 - 07:12



Sentani — Suasana duka dan isak haru menyelimuti prosesi pelepasan dan pemakaman militer almarhum Serka Adrikardus Deghe, Babinsa Kampung Nembu Gresi Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi, Kodim 1701/Jayapura. TNI Angkatan Darat memberikan penghormatan terakhir kepada almarhum melalui upacara militer yang berlangsung khidmat, penuh penghormatan, dan sarat

makna, Jum'at (20/2/2026).

Rangkaian kegiatan diawali dengan ibadah pelepasan jenazah di Gereja Katolik Paroki Sang Penebus. Ibadah berlangsung dalam suasana haru, dihadiri keluarga besar almarhum, rekan sejawat, para tokoh agama, serta masyarakat binaan yang selama ini mengenal almarhum sebagai sosok Babinsa yang sederhana, dekat dengan rakyat, dan tulus dalam pengabdian.

Usai ibadah, jenazah almarhum dilepas secara militer dan diberangkatkan menuju Tempat Pemakaman Umum (TPU) setempat. Upacara pelepasan dan pemakaman dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 1701/Jayapura, Taufik Hidayat, selaku Inspektur Upacara.

Almarhum Serka Adrikardus Deghe wafat pada Rabu (18/2/2026) akibat kecelakaan. Kepergian almarhum meninggalkan duka yang mendalam, tidak hanya bagi keluarga yang ditinggalkan, tetapi juga bagi rekan-rekan prajurit dan masyarakat di wilayah binaannya yang selama ini merasakan langsung dedikasi, kepedulian, dan ketulusan pengabdian.

Upacara pelepasan diikuti sekitar 250 orang yang terdiri dari unsur TNI, keluarga besar almarhum, tokoh agama, tokoh masyarakat, serta warga setempat. Turut hadir para Danramil jajaran Kodim 1701/Jayapura, perwira staf, dan unsur pendukung lainnya sebagai wujud solidaritas, kebersamaan, serta penghormatan terakhir kepada almarhum.

Dalam sambutannya, Dandim 1701/Jayapura menyampaikan belasungkawa yang mendalam atas wafatnya almarhum. Ia menegaskan bahwa upacara kebesaran militer tersebut merupakan bentuk penghormatan negara atas jasa, pengabdian, dan dharma bakti almarhum selama mengabdikan sebagai prajurit TNI Angkatan Darat.

“Almarhum adalah prajurit yang setia, berdedikasi, dan bertanggung jawab. Ia mengabdikan dirinya dengan sepenuh hati kepada bangsa dan negara. Keteladanan serta pengabdian akan selalu dikenang dan menjadi contoh bagi prajurit yang ditinggalkan,” tutur Dandim dengan suara bergetar.

Prosesi pemakaman militer berlangsung penuh khidmat, ditandai dengan apel persada, penghormatan pasukan, salvo tembakan kehormatan, serta penyerahan bendera Merah Putih dan foto almarhum kepada pihak keluarga sebagai simbol penghormatan tertinggi dari negara.

Dalam rangkaian upacara, dibacakan pula riwayat hidup singkat almarhum. Serka Adrikardus Deghe lahir di Flores pada 1 Juni 1980. Ia mengawali pendidikan militernya melalui Secaba Infanteri pada tahun 2014. Atas dedikasi dan masa pengabdian, almarhum dianugerahi Satyalancana Kesetiaan VIII Tahun dan Satyalancana Kesetiaan XVI Tahun. Almarhum meninggalkan seorang istri dan dua orang anak.

Upacara pemakaman ditutup dengan penghormatan terakhir sebagai bentuk penghargaan atas jasa dan pengabdian almarhum Serka Adrikardus Deghe, putra terbaik bangsa yang telah mengabdikan seluruh hidupnya kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia hingga akhir hayatnya. (Redaksi Papua)